
 
 
 

Pv réunion CA du 09 Juin 2009 
 
 
Présents :  P. Achten, C. Bolkaerts,H. Broun,  J. Ruyffelaert, P Decraene, 
                   D. Bourguignon, JC Debatty, JC Baccus,   , J. Henrard, C. Lemoine 
Excusés   :   T. Khuc, F. remacle 
 
 

 Compétition : Les calendriers sont faits certaines difficultés avec les clubs qui ont des équipes en  AIF et en 
province au niveau des numéros  Les réunions de pré calendriers ont lieu les lundi et mardi 22 et 23 Juin 

 En P4 dames il a fallu changer les séries et faire 3 séries au lieu de 2. Il  y a encore possibilité d’inscrire des 
équipes jusqu’au 1

er
 septembre, tandis qu’en messieurs c’est complet.  

 Coupe bodart :  pas de prétour  les P1 dames et hommes entrent au 2
ème

 tour, les AIF rentrent au 3
ème

 

 Au niveau des jeunes, les inscriptions rentrent  

 Au niveau loisirs, 3 ou 4 clubs ne se sont pas réinscrits et il n’y a pas de nouvelle inscription. 

 Jacques  HENRARD demande si , lors de l’AG il faut faire une présentation pour les modifications au 
championnat des jeunes,  oui surtout avec le mail de l’AIF concernant la ligue CADETS.  

 Les  enveloppes pour l’envoi des FA seront   distribuée lors de la réunion des arbitres. 

 Patrick Decraene  explique la présentation de la projection qu’il a faite de la caisse de compensation si les 
indemnités sont à 25 euros. il en résulte une moyenne d’augmentation de plus ou moins 4 – 5 euros par 
match pour les provinciales et en nationales.  

      Formation 

 bilan du tournoi des jeunes : très bien donné 93 enfants entre 7 et 11 ans. Très content. Les 5 niveaux ont 
bien tournés, petite remarque il fallait trop de temps pris pour changer de place parce que les délégués 
n’étaient pas habitués au système. On va essayer de trouver des dates pour recommencer en  fin de saison 
peut être un peu plus festif , et  dans un autre endroit  de la province. Clubs principalement représentés  
Thimister, Waremme, Sporta … 

 formation initiateur : 2 week ends occupés par 26 heures de cours + 18 ; restera 10h à la Toussaint. Toutes 
les infos seront transmises dès que possible et peut être pour l’AG. 

 1 clinic programmé en plus de celui du 14 juin(Blairon)  et du 20 juin. Jacques a eu l’opportunité d’avoir Jos 
Ruten, il y a déjà 4 inscriptions depuis ce matin.  

 Des explications ont été demandées sur le futur des stages mais pas de réponses sur les interprovinces ni 
rien d’autres car on attend le prochain ministre des sports….  Claude Lemoine rappelle que l’on a parlé des 
interprovinces au conseil stratégique . Ce point sera revu au cours d’une prochaine réunion. Notre sélection 
liégeoise sera composée des meilleurs éléments de la province y compris le RVV si celui-ci marque son 
accord après l’AG du RVV (24 Juin) 

 Communication  
                   Jean Claude Baccus fait remarquer que les changements au niveau des cartes de coach et de soigneur ainsi  
                   que les nouvelles règles devraient être présentées par l’une ou l’autre cellule, compétition ou formation, à     
                   l’AG. 
                   Dany Bourguignon signale que les calendriers et règlements devraient être faits en temps utile.  Il faudra  
                  rediscuter du fait d’imprimer le règlement provincial au complet ou non en fonction des modifications qui  
                  seront adoptées. 
                  Vérificateurs aux comptes. 
                  2 se sont présentés ,  le 3

ème
 a prétendu n’avoir jamais demandé à être vérificateur. Donc à l’AG, il faudra   

                 désigner 1 pour un mandat de  3 ans et 1 pour un mandat de 1 an. Mr Marc Antoine termine son mandat . 
                 Le contrôle s’est très bien passé. 
                 

                 Divers :    Prochain C.A : 4/08 à Loncin, 1/09, 29/09 

                                                 B.O. : 17/08, 14/09, 5/10, 26/10 
 Jacques Henrard signale que  pour les organisateurs, le championnat beach se passe très bien au niveau 

provincial.  

 Jean Claude Baccus n’est pas d’accord car  à 1 échelon plus haut, pas de communication entre le responsable 
Aif , les responsables provinciaux et le responsable des désignations Aif 

 Ligue des cadets  Le CA marque son accord pour cette compétition sous forme de tournoi pour autant  que cela 
soit en plus du championnat provincial (pendant les we bloqués pour les Sco et Jun)  

 
 
                               P. Achten                                                                                              C. Lemoine 
  Président Secrétaire 


